



ID de Contribution: 80

Type: Atelier

## Une nouvelle passerelle entre l'instrumentation et l'informatique : l'Arduino

*mardi 27 septembre 2016 16:50 (1h 30m)*

L'Arduino apporte de nouvelles possibilités pour instrumenter rapidement et économiquement de nouveaux équipements. Nous nous proposons de mettre en œuvre un exemple avec divers degrés d'abstraction des interfaces.

**Auteurs principaux:** M. DOSME, Nicolas (CSNSM); M. GRAVE, Xavier (CSNSM-IN2P3)

**Orateurs:** M. DOSME, Nicolas (CSNSM); M. GRAVE, Xavier (CSNSM-IN2P3)

**Classification de Session:** Atelier